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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag.a  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017    W i e n 
 
 

Wien, am      . Juli 2012 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Dr. Zinggl, Freundinnen und Freunde haben am 18. Mai 

2012 unter der Nr. 11744/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

Personalstand im Ministerium gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 4: 
 Wie viele BeamtInnen beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2011 in Ihrem Ressort? 
 Wie viele BeamtInnen beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2012 in Ihrem Ressort? 
 Wie viele Vertragsbedienstete beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2011 in Ihrem Ressort? 
 Wie viele Vertragsbedienstete beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2012 in Ihrem Ressort? 

 

Für mein Ressort ergeben sich ausgedrückt in VBÄ folgende Zahlen: 

 
Stichtag                      Beamte                           Vertragsbedienstete 
1.1.2011                      479,57                                       387,28 
1.1.2012                      479,35                                       382,55 
 

GZ. BMVIT-9.000/0029-I/PR3/2012      
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Zu Frage 5: 
 Wie viele Planstellen wurden in Ihrem Ressort zwischen dem 1. Jänner 2012 und dem 10. 

Februar 2012 mit Externen, Karenzvertretungen, VerwaltungspraktikantInnen, Lehrlingen u.Ä. 
als Dauerdienstverhältnis besetzt? 

 
Im genannten Zeitraum wurden in meinem Ressort sieben Planstellen unbefristet besetzt. 
 
 
Zu Frage 6: 

 Wie viele Sonderverträge wurden in Ihrem Ressort zwischen 1. Jänner 2012 und dem 10. 
Februar 2012 in Ihrem Ressort für Personal abgeschlossen? 

 
Im angefragten Zeitraum wurde ein Sondervertrag abgeschlossen. 
 
 
Zu Frage 7: 

 Wie viele Planstellen wurden in Ihrem Ressort zwischen dem 10. Februar 2012 und dem 1. 
Mai 2012 mit Externen, Karenzvertretungen, VerwaltungspraktikantInnen, Lehrlingen etc. als 
Dauerdienstverhältnis besetzt? 

 
Im genannten Zeitraum wurden drei Planstellen unbefristet besetzt.  
 
 
Zu Frage 8: 

 Wie viele Sonderverträge wurden in Ihrem Ressort zwischen dem 10. Februar 2012 und dem 
1. Mai 2012 in Ihrem Ressort für Personal abgeschlossen? 

 
In diesem Zeitraum wurde ein Sondervertrag abgeschlossen. 
 
 
Zu Frage 9: 

 Wie viele Personen waren in Ihrem Ressort aufgrund eines 
Arbeitskräfteüberlassungsvertrages, Arbeitsleihvertrages oder ähnlicher Verträge am 1. Jänner 
2012 beschäftigt? 

 
Mit Stichtag 1. Jänner 2012 waren 37 Personen aufgrund von Arbeitsleihen im Bundesministerium für 

Verkehr, Innovation und Technologie beschäftigt.  

 
 
Zu Frage 10: 

 Wie viele Personen waren in Ihrem Ressort aufgrund eines Arbeitskräfteüber-
lassungsvertrages, Arbeitsleihvertrages oder ähnlicher Verträge am 1. Mai 2012 beschäftigt? 

 
Mit Stichtag 1. Mai 2012 waren 43 Personen aufgrund von Arbeitsleihen im Bundesministerium für 

Verkehr, Innovation und Technologie beschäftigt.  

 

 

Zu Frage 11: 
 Mit welchen Institutionen, Firmen, Unternehmen o.Ä, hat Ihr Ressort die unter Punkt 9. und 10. 

genannten Verträge abgeschlossen? 
 
Die genannten Verträge wurden mit insgesamt sechs unterschiedlichen Institutionen, Firmen, 

Unternehmen o.Ä. geschlossen.  
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Zu Frage 12: 
 Welche Beförderungen wurden vom 1. Jänner 2012 bis 1. Mai 2012 in Ihrem Ressort 

vorgenommen? 
 
Nach § 127 GehG gab es zwei Beförderungen.  
 
 
Zu Frage 13: 

 Welche neuen Organisationseinheiten (Sektionen, Gruppen, Abteilungen, Referate) wurden 
zwischen dem 1. Jänner 2012 und dem 1. Mai 2012 in Ihrem Ressort geschaffen? 

 
Im gefragten Zeitraum wurden keine neuen Organisationseinheiten geschaffen.  
 
 
Zu Frage 14: 

 Wie viele Beschäftigte sind 2012 bisher als Sachaufwand in Ihrem Ressort verbucht worden? 
 
Im Jahr 2012 wurden 68 Beschäftigte in meinem Ressort als Sachaufwand gebucht.  
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